



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N° 279

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 4 de febrero de 2025

CASA ABIERTA DE INGENIERÍA CIVIL: “SEGURIDAD VIAL, TRANSPORTE Y VIALIDAD”

Con la participación de las principales autoridades de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas (FICA), se llevó a cabo la inauguración de la Casa Abierta de la Carrera de Ingeniería Civil, titulada “Seguridad Vial, Transporte y Vialidad”.

El evento fue organizado por el Director de Carrera, Ing. Mario León, y coordinado por el docente Ing. Rubén Morales, con el propósito de fortalecer en la comunidad universitaria el compromiso frente a la seguridad vial.

El Director de la Carrera, Ing. Mario León resaltó la relevancia de fomentar una cultura de prevención y concientización ciudadana, destacando que esta Casa Abierta busca generar un impacto positivo en la sociedad mediante el análisis y soluciones en el transporte y vialidad.

El acto inaugural estuvo a cargo del Decano de la FICA, Ing. Jorge Santamaría, quien enfatizó que los futuros ingenieros civiles tienen la responsabilidad de aplicar sus conocimientos con ética, compromiso y responsabilidad social, contribuyendo al desarrollo de sistemas de movilidad seguros, eficientes y sostenibles.

En el desarrollo de la jornada, los estudiantes presentaron destacados proyectos vinculados a esta temática, acompañados de maquetas y modelos a escala de sistemas de transporte, espacios logísticos y propuestas de infraestructura vial, evidenciando su conocimiento en estos temas.

(I.F).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec